
2016～2017年度 No.1

　第 　 1 　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

村木地区ガバナー 細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○  L  佐久間委員長 ○  L　　緒方副委員長 ○  L　　藤本副委員長

○  L　　岩田副委員長 ○  L　　谷口副委員長 ○  L　　小池委員

○  L　　相野谷委員 ○  L　　千原委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ 西山キャビネット副幹事

1

2

3

4

5

6

作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　佐久間洋一

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

自己紹介

　２０１６年　8 　月18日　木曜日　　　　　15時　00分　～　17時00分

明治大学紫紺館６階　椿山荘

　出席オブザーバー

中長期ビジョン・会則委員会

 L　佐久間　洋一

出　席　者

キャビネット報告（委員長）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

資料確認

①名簿②第1回キャビネット会議資料②コーディネーター・委員長・会計監査準備会資料

③第3回キャビネット会議委員会委員長資料④第2回キャビネット会議提出案件

⑤330-A地区59回年次大会議事規則⑥2016-2017地区ガバナー、第１副地区ガバナー、

第2副地区ガバナー代議員会における選挙に関する事項⑦同選挙規則⑧330-A地区第62

回年次大会「ガバナーズアワード」申請書提出のお願い⑨同ガバナーズアワード」申請要領

⑩330-A地区ガバナーズアワード表彰規程⑪ガバナーズアワード申請様式

中長期ビジョン・会則委員会について

　①第1回キャビネット会議資料　②　コーディネーター・委員長・会計監査準備会資料

　　総務担当として、緒方副委員長を選任

　２０１６年　9月　　　5日　　　月　曜日　　　　15　時45　分　～　17時　30分次回開催日時
　　　　　　場所

３３０-A地区　キャビネット事務局　

　Ｌ　　岩田護

次　　　第

議　　　題



1

を確認する必要があるのではないか、との意見が出ましたが継続審議となった。

2
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①9月5日月曜日　②10月5日水曜日　③11月2日水曜日　④12月5日月曜日

時間　15時45分から17時30分まで

場所　ライオンズクラブ330-Aキビネット事務局

審議経過事項の概要

　また、表彰式についても年次大会の後の懇親会の席上で行うために誰も注目しておらず

No.2

　前年の会則委員会での審議について説明があり、本来は国際協会で決められた無記名投票

によるべきだが、立候補が1名の場合には年次大会議事規則の選挙委員会が管理する中で

「候補者が1名の時は、上記に趣旨に則することを条件に、別の方法によることが出来る」と

記載してあるので、今回は拍手で実行した。しかし拍手では有効得票の過半数の得票者をも

ってするという趣旨からすると、過半数か否かが判らないので、せめて挙手により過半数か否か

審議　　ガバナー諮問事項（①ないし③）11月15日第2回キャビネット会議に答申

①　330-A地区　次期地区ガバナー、第1副地区ガバナー、第2副地区ガバナー選出に

関する件 　②同地区選挙管理規程について

議　　　題

ガバナーズアワード及び表彰規程については、数が多すぎて無駄ではないかとの意見が出た

　百周年の記念事業に掛かる表彰やオリンピック関係の表彰については、常設の表彰ではなく、

時限的な要素を取り入れた表彰を考えるべきとの意見が出た。

②　330-A地区第63回年次大会ガバナーズアワード及び表彰規程について

も出た。

　上記趣旨から、百周年の記念事業に掛かる表彰やオリンピック関係の表彰については、

次回以降の委員会日程

　

寂しい感じがするので、年次大会の中で表彰式を行う等の工夫が出来ないか検討をしてみる

が、それぞれの委員会と密接な関係があるので削減するのは難しいのではないかとの意見

③　中長期ビジョンについて

東京ガソリンリンビック、パラリンピックについて

継続審議

その事業が終わったら表彰規程から外す措置を執ることが望ましいのでは、との意見が出た。

との意見が出た。との意見が出た。


